

Presseinformation

Service für Teilnehmer am München Marathon: Marianowicz Medizin bietet kostenlosen Gesundheits-Check

- **Interessierte Läufer können am 9. Oktober in die Törringstraße 6 kommen**
- **Prävention gegen Probleme während des Rennens aufgrund unerkannter Probleme an Herz und Wirbelsäule**

(München, 2. Oktober 2014) Das Marianowicz Medizin – Zentrum für Diagnose & Therapie in München lädt im Vorfeld des München Marathons alle Teilnehmer zum Gesundheits-Check in seine Räumlichkeiten in der Törringstraße ein. Die Läuferinnen und Läufer können sich dort am Donnerstag, 9. Oktober, zwischen 14 und 18 Uhr kostenlos untersuchen lassen. Dabei wird mithilfe eines sogenannten Kalk-Scorings das individuelle Risiko eines Herzinfarkts überprüft. Der Aufruf geht besonders – aber nicht nur – an gesetzlich versicherte Läuferinnen und Läufer. Das Kalk-Scoring wird normalerweise nicht von den Kassen bezahlt. In diesem Fall ist es kostenlos. Außerdem können anhand einer 4-D-Analyse Schädigungen der Wirbelsäule erkannt werden. Interessenten werden gebeten, sich im Zentrum für Diagnose & Therapie telefonisch einen Termin für diesen Zeitraum geben zu lassen.

Immer wieder müssen Marathon-Teilnehmer während des Rennens aufgrund von Herzinfarkten reanimiert werden. „Die meisten Läufer sind zwar gut vorbereitet, absolvieren beim München Marathon aber zum ersten Mal in ihrem Leben eine derart lange Strecke. Aufgrund der extremen Belastung können deshalb Probleme mit dem Herz-Kreislauf-System entstehen. Daher sollten die Teilnehmer zuvor zu uns zum Kalk-Scoring kommen. Bislang unentdeckte Herzinfarkt-Risiken können auf diese Weise identifiziert werden“, erklärt Priv.-Doz. Dr. Barbara Richartz, Leiterin der kardiologischen Abteilung bei Marianowicz Medizin. Das Zentrum für Diagnose & Therapie in der Törringstraße 6 besteht inzwischen seit über einem Jahr und vereint viele medizinische Fachrichtungen unter einem Dach. Der Gesundheits-Check für die Läuferinnen und Läufer des München Marathons findet bereits zum zweiten Mal statt und war bei der Premiere ein voller Erfolg.

„Generell ist es für Sportler – egal welcher Disziplin und welchen Alters – sinnvoll, sich regelmäßig medizinisch untersuchen zu lassen. Besonders gesetzlich versicherte Marathon-Teilnehmer sollten in diesem Fall die Chance ergreifen, da ihre Kasse das Kalk-Scoring gewöhnlich nicht übernimmt“, so Dr. Richartz. Hinzu kommt die Möglichkeit, beim Team von Fatmir Langmeier, Spezialist für Bewegungsanalyse und Wirbelsäulenvermessung im Zentrum für Diagnose & Therapie, die eigene Wirbelsäule in 4-D vermessen zu lassen. Schließlich wird sie während eines Marathons ganz besonders beansprucht.

Läuferinnen und Läufer können im Zentrum für Diagnose & Therapie unter Tel. 089 4111859-118 bei Frau Lenz einen Termin für die Untersuchungen am 9. Oktober zwischen 14 und 18 Uhr vereinbaren. Achtung: Die Zahl der zu vergebenden Termine ist begrenzt! Interessenten sollten also schnell handeln. Ebenso sind Journalisten willkommen, die die Aktion vor Ort erleben möchten.

Weitere Informationen:

Deutscher Pressestern* Public Star*

Bierstadter Str. 9 a, 65189 Wiesbaden, Germany

Matthias Schwerdtfeger, E-Mail: m.schwerdtfeger@stern-agentur.de

Tel.: +49 611 39539-22 / Fax: +49 611 301995

Diesen Text können Sie auch im Internet abrufen unter www.deutscher-pressestern.de und www.public-star.de.

Für Interviewanfragen und Rückfragen stehen wir jederzeit zur Verfügung.